

BREVES



1.672 CONEXIONES ACTIVAS.

Inició apagado gradual de la red 2G en la Región de Valparaíso

● La cuenta regresiva del apagado gradual de la red de segunda generación de Entel ya es una realidad a contar de este mes. El pasado lunes 9 de septiembre, la compañía de tecnología y telecomunicaciones comenzó a apagar esta señal en la Región de Valparaíso, donde todavía se registran 1.672 conexiones activas que comenzarán a perder conectividad.

Pero, ¿quiénes tienen aparatos móviles 2G? principalmente los adultos mayores, por eso el llamado de la empresa es a hacer la revisión de los equipos propios, pero también a chequear los dispositivos de las personas mayores cercanas, ya sean familia o amigos. Desde Entel explican que para hacer la revisión se puede acceder al sitio web www.entel.cl/2G, ingresando el número telefónico, o llamando al 103. En ambos canales, se entregarán beneficios: recambio gratuito de equipos a mayores de 70 años o la obtención de descuento de \$20.000. 📞